



Nachrichten

Erste Nein-Parole zu einer der Stadion-Vorlagen

Aarau «Der Versuch, **verdichtetes Bauen**, verkehrsarme Nutzung und soziale Durchmischung mit dem Stadion unter einen Hut zu bringen, überzeugt nicht», schreibt die CVP Aarau in einer Medienmitteilung. Dabei sei klar festzuhalten, dass die Partei «grundsätzlich weder gegen Hochhäuser noch gegen ein Stadion in diesem Gebiet» sei. Es seien Verbesserungen nötig. Eine knappe Mehrheit der CVP ist gegen die «Teiländerung Nutzungsplanung **Torfeld Süd**». Beim 17-Mio.-Kredit gabs ein Patt. Bisher haben die SP Stimmfreigabe und die FDP zwei Ja beschlossen. (uhg)